
Steckbrief zur Schülersprecherwahl am Friedrichgymnasium  
 

Name:     Johannes Rudolph 
 
Klasse:     10c 
 
Schüler des Friedrichgymnasiums: seit 2008  
 
Geburtsdatum:   01. Dezember 1997  
 
Hobbys:  In meiner Freizeit spiele ich Handball beim SV Aufbau  

Altenburg. Außerdem mache ich auch gerne andere  
Sportarten wie Basketball, Schwimmen oder Volleyball. Ich 
bin gern mit meiner Familie zusammen und verbringe gern 
Zeit mit meinen Freunden.  

 
Was will ich erreichen?  
Unser Friedrichgymnasium ist eines der ältesten, wenn nicht sogar das älteste Gymnasium im 
Altenburger Land. Unterricht wird hier mit Freude, Spaß aber auch mit Ehrgeiz um gute 
Leistungen egal, ob im mathematisch-naturwissenschaftlichen, sprachlichen oder sportlichen 
Bereich, zu erbringen.  
Es gibt jedoch auch noch gewaltige Probleme, an denen die Schülerinnen und Schüler 
mitwirken müssen, denn sie sind es, um die es in der Schule geht. Also, wie sieht es aus mit der 

Schulhofgestaltung, dem Schulclub, den langen Wegen zu den Sportstätten oder 

außerunterrichtlichen Aktivitäten? Deshalb ist es besonders wichtig, dass die 

Schülerinnen und Schüler aktiv an der Schulgestaltung mitwirken. Meiner Meinung nach, war 
das in den letzten zwei Jahren nicht der Fall. Darum heißt es neuen Wind und neue Ideen in 
Sachen Schülervertretung unseres Gymnasiums einzubringen. 
 
Wie will ich das erreichen?  

Hier muss ein ganz einfaches Schema her. Wenn es Probleme in den einzelnen Klassen 
gibt, müssen diese über die Klassensprecher in die Klassensprecherkonferenz 
getragen werden. Diese Konferenz sollte mindestens einmal im Monat stattfinden. Danach 

können die Schülervertreter mit der Schulleitung, den Lehrerinnen und Lehrern und auch mit 
den Elternvertretern sprechen, um eine gemeinsame Lösung zu finden. Wenn es danach immer 
noch Fragen oder Kritik geben sollte, dann müssen die Schülerinnen und Schüler direkt an die 
Schülersprecher heran treten und diese informieren.  

Es gilt der Grundsatz: Schüler helfen Schülern. 
 

Meiner Meinung nach können wir nur so, nämlich gemeinsam, für ein auch weiterhin 
erfolgreiches Friedrichgymnasium sorgen und dafür bitte ich euch um eure Stimme bei der 

diesjährigen Schülersprecherwahl. 
 
Vielen Dank.  
 


